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Em entrevista à Rádio CBN Recife na tarde desta terça-feira (13), o presidente da AMEPE, Emanuel Bonfim,
falou sobre a necessidade de promover uma discussão transparente em relação à revisão dos subsídios da
magistratura, que há mais de quatro anos não recebe reajuste. Emanuel defendeu uma remuneração
condizente com a responsabilidade da função e alta carga de trabalho, citando como exemplo os juízes
pernambucanos que julgaram 1.660 processos no ano passado, número quatro vezes maior do que a média
mundial. 

O presidente da AMEPE ressaltou ainda a atuação do Judiciário no combate à corrupção instalada nos mais
diversos segmentos políticos e empresariais do País. Ele disse que, infelizmente, os atingidos pelo trabalho da
Justiça buscam desestabilizar a imagem dos juízes. 

Ouça aqui a íntegra da entrevista
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